

ruri se levanta ahora con brioso afán de reparación. El nuevo templo parroquial, cuya cimentación se inició en junio de 1940, avanza de día en día, a impulsos de un entusiasmo cordial, ansioso de ofrecer pronta y cumplida réplica a la tremenda profanación.

La Dirección técnica calcula que las obras, presupuestadas en 355.000 pesetas, y de las cuales van liquidadas ya más de 150.000, podrán quedar terminadas para fines de 1941.

GATICA

Las obras de reconstrucción del templo parroquial de Gatica, demolido por la dinamita, comenzaron a primeros de 1940. De la antigua fábrica sólo quedó aprovechable una parte del ábside y el retablo del altar mayor. Del presupuesto general de 265.840,37 pesetas se han efectuado hasta el presente liquidaciones por importe de 101.282,59 pesetas. La capacidad interior de la iglesia será, en conjunto, aproximadamente igual que la que tenía; pero en la reforma se ha reducido al mínimo la de las naves laterales, para concentrarla, de un modo preferente, en la central. Para el acceso al campanil se ha ideado

un curioso sistema de escaleras "en serie" que, sin desdeñar del estilo de la construcción, han dado a la obra una rapidez extraordinaria. Los edificios anejos están ya terminados.

RECONSTRUCCION DE BILBAO

Es de justicia recordar, al término de esta información, que la Dirección General de Regiones Devastadas ha subvencionado las obras de reconstrucción llevadas a cabo por el Ayuntamiento de Bilbao —puentes de la Victoria, del Generalísimo, de Mola, de Sanjurjo, de Ortiz de Zárate y de San Antón, y Pantano del Ordunte— con la suma de 3.492.520,31 pesetas.

Otro dato impresionante: la suma total presupuestada para obras de reconstrucción en la provincia de Vizcaya se eleva a veinte millones de pesetas, en números redondos. ¡Demasiado elocuente la cifra para que necesite el aditamento de un comentario!

ANGEL PUENTE

(Información gráfica, para RECONSTRUCCIÓN, del Marqués de Santa María del Villar.)

Puente colgante, de Bilbao, totalmente reconstruido.

